

# GREENPEACE

AMERICANA LATINA

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	83/17190
A:	25/AGO 93
P.A.A.	<input type="checkbox"/> R.C.A. <input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/> M.L.P. <input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/> E.D.E.C. <input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>

Vicuña Mackenna 3 Of. 2102

Fono: 6391366 - 6336656

Fax: (562) 6391266

Santiago - Chile

Don Patricio Aylwin  
 Presidente de la República  
 PRESENTE

## ARCHIVO

Santiago, 24 de Agosto de 1993

Estimado Sr. Presidente:

La coalición de 44 organizaciones ciudadanas, agrupadas bajo la campaña "Por la Vida y la Defensa de nuestros mares", la cual ha reunido en cinco meses de actividades, 180.000 firmas de ciudadanos chilenos que apoyan el establecimiento de un área de protección de las poblaciones de grandes ballenas en aguas del hemisferio sur, así como la continuación de la prohibición de actividades de captura comercial ballenera, saluda respetuosa y cordialmente a Ud.

Por medio de la presente, deseamos solicitar que la delegación oficial chilena que se encuentra asistiendo a la XXI Reunión Anual de la Comisión Permanente del Pacífico Sur (CPPS), apoye clara y consistentemente la propuesta de la Secretaría Técnica de esta institución para establecer una moratoria de captura ballenera y de otros cetáceos por 50 años, así como la intención de declarar como área de protección para estas especies marinas a las aguas de las Zonas Económicas Exclusivas de Chile, Perú, Ecuador y Colombia.

Esta propuesta, llamada "Zona Marítima de la Declaración de Santiago como Refugio Natural de las Ballenas y demás Cetáceos" permitirá desde una posición que resguarde la soberanía de nuestros países, dar una solución imaginativa, responsable y participativa, a este complejo problema de conservación y manejo ambiental regional e internacional, que está generando una profunda y amplia discusión durante el presente y próximo año.

**GREENPEACE**

AMÉRICA LATINA

Vicuña Mackenna 3 Of. 2102  
Fono: 6391366 - 6396850  
Fax: (502)6391268  
Santiago - Chile

La posición de la delegación chilena en la reunión de la CPPS, permitira a la vez que, la comunidad política, científica y de ciudadanos organizados a nivel mundial, perciba que la posición de la delegación chilena expresada en la Reunión Anual de la Comisión Ballenera Internacional (CBI), celebrada recientemente en Japón, se mantiene consistentemente, expresando la amplia demanda de los ciudadanos y la Comisión de Medio Ambiente del Parlamento chileno así como de la comunidad de organizaciones no gubernamentales, científicos y amplios sectores del mundo político internacional, para lograr una real y consistente protección de nuestros mares y océanos.

Saludan atentamente a Ud.

Campaña "Por la Vida y la Defensa de nuestros Mares"

Greenpeace América Latina / Coordinadora de Tripulantes Pesqueros del Cono Sur de América Latina / Federación Nacional de Sindicatos de Tripulantes de Naves Especiales y R.S. de Chile / Escuela Básica 351 "Hueñicito" / Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Santiago / Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Valparaíso / Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile, Santiago / Colegio San Gaspar, Santiago / Coordinadora Nacional Indianista / Foro Chileno de ONGs de Medio Ambiente / Fundación para la Tierra / Universidad Austral de Valdivia / Oficina Promotora del Desarrollo de Chiloé / Plan Austral, Puerto Montt / ATDEP de Chaitén, Aysén / OPRYDE de Coyhaique / Departamento de Educación y Protección Ambiental de la Municipalidad de Punta Arenas / Iniciativa de Defensa Ecológica Austral (IDDEA), Punta Arenas / FIDE XII, Punta Arenas



ARCHIVO

Ant. 93/17190  
Santiago, Agosto 26 de 1993

Señor  
Green Peace América Latina  
Campaña Por la Vida y Defensa Nuestros Mares  
Vicuña Mackenna 3 Of. 2102  
Santiago

Estimado señor:

En relación a su carta de fecha 24/08/93, S.E. el Presidente de la República don Patricio Aylwin Azócar ha impartido instrucciones para que su solicitud sea debidamente estudiada en la Subsecretaría de Relaciones Exteriores.

Para tal efecto, este Gabinete ha remitido su carta mediante oficio GAB.PRES. 93/0004393 a dicha instancia para que, de ser posible, sus inquietudes sean atendidas.

Saluda atentamente a Ud.

Carlos Bascuñán Edwards  
Jefe de Gabinete Presidencial

c.c.: Archivo Presidencial